
 
 
 
 
 
 
 
 

Memória  
19ª REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DO  

FUNDO DE TRANSPORTE AQUAVIÁRIO E CONSTRUÇÃO NAVAL  
CT-AQUAVIÁRIO 

 
 
 
 
Data: 27/10/2009 
Horário: das 10:00 às 14:00 
Local:  Hotel Nacional – Brasília-DF 
 
 
 
1 – PRESENTES 
1.1– Membros do Comitê Gestor 

Joe Carlo Viana Valle – Presidente do CG 

V.Almirante Ney Zanella dos Santos – C.Marinha 

Rui Carlos Botter – Comunidade Científica 

Débora Teixeira – Ministério dos Transportes 

José Ribamar Miranda Dias – Setor Produtivo/CNI 

Paulo Augusto R. de Vasconcellos – ANTAQ 

César Pimenta – Setor Produtivo/FHM/CONTTMAF 

 
 
 
1.2 – Equipe Técnica e Convidados 

Comandante Davi Santiago de Macedo - Defesa 

CMG Ruy Campos Ribeiro – SECCTM/CMarinha 

Celso Trindade – FINEP 

Marlon José de Lima – CNPq 

João A De Negri - IPEA 

Isa Maria Gusmão Bérard – MCT/ASCOF 

Jaquelma Madeiro– MCT/ASCOF 

Ana Paula S. do Valle – MCT/ASCOF 
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2– PAUTA DA REUNIÃO 
 
1-Abertura pelo Presidente do CG; 
2-Situação Orçamentária e Financeira do Fundo Setorial; 
3-Situação de execução das ações autorizadas – Agência FINEp; 
4-Situação de execução das ações autorizadas – Agência CNPq; 
5-Metas do Plano de C&T (PACTI) e Ações dos Fundos Setoriais 2009/2010; 
6-Calendário e agenda das 03 próximas reuniões de 2009; 
7- Outros assuntos 

3 – Abertura: 
 
O presidente deu inicio aos trabalhos da reunião fazendo uma inversão nos itens da Pauta. 
Começou pela apresentação do IPEA/CEDEPLAR-UFMG, que mostrou de um levantamento 
de dados para a Avaliação dos Fundos Setoriais (Material apresentado esta em anexo), feita 
pelo Sr. João A De Negri . 
 
 
4 - ANDAMENTO DA REUNIÃO 
 
O coordenador geral da ASCOF, Dr. Aldo Pinheiro, esclareceu sobre a situação 
orçamentária e financeira do fundo. Houve uma redução no orçamento do MCT em torno de 
30%, o que significa 1 bilhão de reais de corte orçamentário. Não houve cortes nas Ações 
Verticais, mas basicamente nas Ações Transversais, conforme compromisso assumido pelo 
nosso ministro.  
 
 
 
Editais e Agencias: 
 
1- Edital da FINEP, ainda não foi lançado, mas já esta preparado para isso. 
 
2- Edital do CNPq, CT-Aquaviario 08/2009, foi lançado em 08/10/2009. 
 
 
 
Deliberações: 
 
Colocado pelo Dr. Aldo que ate abril 2010, o Fundo Aquaviário precisa ter o seu Documento 
de Diretrizes pronto. Nesse momento foi formado um sub-grupo dentro do CG, para se 
reunir na FINEP/RJ no dia 12/11/09 às 10:00hs e começar a escrever e definir alguns 
pontos do Roteiro para as Diretrizes. 
 
 
 
Outros assuntos: 
 
Discutidas e definidas algumas novas datas para as próximas reuniões do Comitê 
Gestor/2010, o Seminário de São Paulo/USP, e ainda um 1º Encontro Anual do Fundo 
Aquaviario com o Setor Empresarial. 
 
 
 
Encerrando a Reunião, o presidente agradeceu a participação e a colaboração de todos os 
presentes, desejando um breve reencontro. 
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5 – ASSINATURAS 

 
 

         
Joe Valle 

Presidente do Comitê Gestor 


